

60. Kongress des Internationalen Hopfenbaubüros

60th Congress of the International Hop Growers' Convention

IHGC 2026



Hallertau Hauptkongress / Main Congress

27.07. bis 30.07.2026 / July 27 to July 30, 2026

Tettnang Nachkongress / Post Congress

30.07.- 01.08.2026 / July 30 to August 1, 2026

Im weltweit größten Hopfenanbaugebiet Hallertau findet Ende Juli 2026 der 60. IHB-Kongress statt. Zum Nachkongress sind alle interessierten Teilnehmer nach Tettnang am Bodensee eingeladen. Der Bundesminister für Landwirtschaft, Ernährung und Heimat Alois Rainer hat die Schirmherrschaft der Veranstaltung übernommen. Erwartet werden etwa 200 Teilnehmer aus allen hopfenproduzierenden Ländern weltweit.

Die deutschen Hopfenpflanzer freuen sich auf ihre Rolle als Gastgeber und versprechen einen interessanten Austausch zu verschiedenen Aspekten von der Hopfenproduktion und -vermarktung bis zur Weiterentwicklung des Hopfens für die Zukunft.

Ein besonderer Höhepunkt ist die feierliche Verleihung des internationalen Hopfenordens „Ordre du Houblon“, dessen Ursprünge bis ins 14. Jahrhundert zurückreichen.

Für die Kongressteilnehmer bietet sich eine attraktive Möglichkeit, die Hopfenwirtschaft in Deutschland zu erleben. Vor allem aber werden Begegnungen den Kongress prägen – ein Kennenlernen und Vernetzen von Hopfenpflanzern aus der ganzen Welt!

The 60th IHGC Congress will take place at the end of July 2026 in the Hallertau, the world's largest hop-growing region. All interested participants are invited to Tettnang on Lake Constance for a post-congress event. Alois Rainer, the German Federal Minister of Agriculture, Food and Regional Identity, has assumed patronage of the event. Around 200 participants from all hop-producing countries worldwide are expected to attend.

German hop growers are looking forward to their role as hosts and promise an interesting exchange on various aspects ranging from hop production and marketing to the further development of hops for the future.

A special highlight is the ceremonial awarding of the international hop order, the "Ordre du Houblon", whose origins date back to the 14th century.

Congress participants will have a great opportunity to experience the hop industry in Germany. Above all, however, the congress will be characterized by the chance for hop growers from all over the world to meet and network.

Foto: Pokorny Design

Veranstaltungsdetails / Detailed information

Vollversammlung des IHB und Tagung der verschiedenen Kommissionen / General Assembly of the IHGC and meeting of the various committees

Feierliche Verleihung des internationalen Hopfenordens / Ceremonial awarding of the International Hop Order

Exkursionen zu den Herstellern von Erntetechnik, zu Hopfenverarbeitungs- und Hopfenpflanzerbetrieben / Excursions to manufacturers of harvesting technology, hop processing companies and hop farms

Galaabend zum feierlichen Ausklang / Gala evening as a festive conclusion

Nachkongress / Post congress

3-tägiger Nachkongress mit umfangreichem Rahmenprogramm in Deutschlands zweitgrößtem Hopfenanbaugebiet Tettnang / 3-day post congress with an extensive supporting program in Tettnang, Germany's second-largest hop-growing region